

楠

良樹細根

牧之原市立細江小学校 7月号

幸せいっぱい、幸せの広がる学校へ



運動会の閉会式で、赤組の優勝、白組の準優勝が伝えられました。

その時に、白組団長の田口裕貴さんは、目に涙をいっぱいためて、うつむいていました。

私は、そんな裕貴さんの姿を見ながら、胸が苦しくなりました。

裕貴さんは、おうちの方のお仕事の関係で、外国に引っ越して、運動会を最後に細江小学校を去ることが決まっていた。

だから、裕貴さんにとって、運動会は、細江小のみんなと一緒に活動できる最後の行事だったん

です。その運動会に団長として取り組み、白組のみんなをひっぱってきました。細江小での最後の思い出になる運動会だからこそ、精一杯取り組んできたし、その分、悩んだり、苦しかったりしたこともあったと思います。

だからこそ、「優勝したい」という気持ちが強く、それが叶わなかった悔しさから、涙が止まらなかったんだと思います。それでも、最後の団長あいさつでは、堂々とみんなへの感謝の言葉を伝えることができました。そんな裕貴さんに、「すてきなあいさつだったよ」と伝えると、にっこり笑って、そして自信を感じられる表情で、うなずいてくれました。

運動会には、裕貴さん以外にも、精一杯がんばったからこそそのドラマがいっぱいありました。そんなドラマを生み出せる道のりを歩んできてくれた細江小学校の子どもたちのことを誇りに思います。

当日は、保護者の皆様、地域の皆様、たくさんの皆様の応援をいただき、子どもたちも幸せだったと思います。ありがとうございました。

7月の教育計画		
1	火	
2	水	フッ素洗口
3	木	PTA運営委員会→紙上開催へ変更
4	金	6年生薬学講座
5	土	
6	日	
7	月	委員会活動 諸会費振替日
8	火	
9	水	フッ素洗口
10	木	51歯学講座⑤
11	金	授業参観・懇談会(1年生親子給食) 学校保健委員会(内田育子先生来校)
12	土	
13	日	
14	月	諸会費再振替日 3年すこやかトウモロコシ皮むき
15	火	ひまわり号
16	水	フッ素洗口 52歯学講座⑤
17	木	スクールカウンセラー来校
18	金	読み聞かせ
19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	午前中4時間授業11:55下校 4の1浄水場見学
23	水	夏休み前集会 午前中4時間授業11:55下校
24	木	夏休み
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	牧之原市イングリッシュキャンプ
31	木	牧之原市イングリッシュキャンプ
8/26	火	夏休み最終日
27	水	夏休み明け集会 午前中4時間授業11:55下校
28	木	午前中4時間授業11:55下校 スクールカウンセラー来校

ありがとうがっぱいの

朝霧自然教室

6月27日、28日と5年生が朝霧自然教室に行ってきました。

ウォークラリーのチェックポイントで、塩分タブレットを手渡すと、どの子も「ありがとうございます」と言ってくれます。

ご飯のあとに、食堂で、食器の片づけを手伝うと、食器を渡しながら「ありがとうございます」と言ってくれます。

活動の途中に、塩分タブレットを買い足しに行こうとしている私を見つけた子が、「先生、どこに行くの?」と言うので、「タブレットを買い足しに行くんだよ」と言うと、「え、僕たちのためですか。ありがとうございます。」と言ってくれました。

この二日間で、数えきれないほど、私は5年生の子たちから「ありがとうございます」と言われました。そのたびに、私は幸せな気持ちになりました。

NHKの調査で「美しい言葉ランキング」というものがあります。この美しい言葉ランキング第1位は、「ありがとう」です。だから、5年生は、美しい言葉1位の言葉を、たくさんたくさん、自然に言える、「美しい心」の持ち主なんだと思います。そんな5年生がすてきだと思いました。



ウォークラリーは炎天下で約2時間のコースでした。ある子は、「一人じゃゴールできなかった。でも、班のみんながいてくれたからゴールができた」と語っていたそうです。5年生にとって、学びの多い、充実した2日間になりました。